

LE MOT DU PRESIDENT DU COMITE DEPARTEMENTAL DE TENNIS DE TABLE DE L'ESSONNE

Parmi les 4 objectifs du CDTTE (Comité Départemental de Tennis de Table de l'Essonne) pour l'Olympiade 2013-2016, figure le développement du nombre de pratiquants. Et l'un des axes de cet objectif concerne les féminines.

C'est pourquoi, lorsque l'idée de créer une Journée Ping de la Femme avait été proposée lors de l'AG de la FFTT en novembre 2013, celle-ci avait été intégrée au niveau de l'Essonne pour en faire la Journée PING de la Femme en Essonne.

Ceci faisait suite aux différentes actions menées par le CDTTE pour développer le Tennis de Table féminin en Essonne, parmi lesquelles figure l'organisation de regroupements féminins.

Ainsi en 2012/2013, 3 regroupements féminins avaient été organisés en Essonne avec un certain succès :

- le Tournoi féminin de Savigny du 1/12/2012, avec 37 participantes et une mémorable séance de Fit Ping Tonic animée par Audrey Mattenet, la marraine de cette pratique au niveau national



- le Tournoi féminin de Corbeil-Essonnes du 9/3/2013, au moment de la Journée de la Femme, avec 45 participantes



- le Tournoi féminin de Draveil du 23/6/2013, avec une trentaine de participantes



La Journée PING de la Femme en Essonne du 9/3/2014 à Corbeil-Essonnes vient donc dans la droite lignée de ces actions. Elle contribue, par son impact, au développement du Tennis de Table au féminin en Essonne.